

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um sie und sprach: Komm heim.*

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserer geliebten Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter, Tante, Schwägerin und Gotte. Nach einem bewegten Leben und einer langen Krankheitsphase in den letzten Lebensjahren, wurde sie schliesslich erlöst. Sie durfte sanft und friedlich einschlafen.

Edith Stump-Stähli

20. März 1923 - 15. Dezember 2017

Besonderer Dank unserer Familie geht an das Betreuerteam der Abteilung West 5 des Pflegezentrums Käferberg, das unsere Mutter auch in sehr schwierigen Phasen ihrer Erkrankung stets einfühlsam, liebevoll und mit grosser Geduld und Respekt vor der menschlichen Würde gepflegt hat.

In Liebe und Dankbarkeit:

Linda und Jiri Andreska-Stump mit Cyrill, Noemi und Diego
Evelyne und Willy Eichenberger-Stump mit Andreas und Patrick
Anita und Mario Realini-Stump mit Gina, Livio und
Carmen mit Nevio

Weitere Verwandte in der Schweiz, in Mexiko und Kanada

Urnenbeisetzung in Zürich am Donnerstag, 28. Dezember 2017 um
14.00 Uhr im Friedhof Rehalp.

Anschliessend Abdankung in der Friedhofkapelle Enzenbühl.